
PROPOSIÇÃO Nº 068/2023                                           Cruzeiro do Sul, 19 junho de 2023. 

A Vereadora abaixo subscrita, vem submeter à apreciação dos colegas Edis 

desta Câmara de Vereadores a seguinte:  

 

PROPOSIÇÃO 

 

 

Cruzeiro do Sul é um município com uma área de extensão grande. Temos 155,2 Km², 

sendo assim, temos muitas estradas. Somos um município com uma agricultura forte, então é 

necessário que nossos agricultores tenham estradas boas. 

Os moradores dos bairros merecem andar em ruas sem barro, sem poeira e sem buracos, 

merecem andar em ruas calçadas. 

Sendo assim, para atender as comunidades do interior, bairros e centro, proponho que a 

Administração Municipal estude a viabilidade de adquirir uma USINA DE ASFALTO. 

Ruas e estradas asfaltadas trazem crescimento, progresso e um sentimento de bem-estar 

para todos os moradores, e como temos muitas estradas e ruas para serem asfaltadas, temos 

que fazer mais com menos e, portanto, a usina de asfalto é necessária para avançarmos neste 

quesito, pois a usina traria uma economia em torno de 50% no asfaltamento das vias. 

 Certa de ter a atenção deste Poder. 

 

 

 

 

 

MAÍSA APARECIDA SIEBENBORN 

Vereadora 
 

 


